



Stadt Zürich
Stadtarchiv

TODESANZEIGE

Mit tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von

Dr. phil. Hugo Hungerbühler-Wernli

14. Februar 1924 bis 27. April 2021

alt Stadtarchivar von Zürich 1972–1989, Zürcher Kantonsrat 1959–1975, Mitglied der Zentralkommission (heute Synodalrat) der Römisch-katholischen Kirche des Kantons Zürich 1968–1991 sowie deren Präsident ab 1975 und somit höchster Vertreter der Zürcher Katholiken. 2001 wurde ihm der päpstliche Gregorius-Ordens für seine Verdienste um die Katholische Kirche im Kanton Zürich verliehen. Als Autor und Mitarbeiter von zahlreichen historischen Werken zur Zürcher Lokalgeschichte und seiner Arbeit als Stadtarchivar hat sich Hugo Hungerbühler grosse Verdienste um die Stadt Zürich erworben. Wir nehmen Abschied von einer aussergewöhnlichen, geistreichen und kraftvollen Persönlichkeit, die uns stets in Erinnerung bleiben wird und der wir zu grossen Dank verpflichtet sind.

Wir trauern mit seiner Familie.

Stadtarchiv Zürich

Dr. Anna Pia Maissen, Direktorin Stadtarchiv Zürich und Mitarbeitende

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.